

PRESSEMITTEILUNG

Spatenstich in Künzing: LEONET startet mit Glasfaserausbau

Teisnach / Künzing, 20.07.2022 – Das niederbayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET plant die Gemeinde Künzing im Landkreis Degendorf mit gigabitfähiger Glasfaser zu versorgen. Dazu haben heute Bürgermeister Siegfried Lobmeier und LEONET-Vorstand Martin Naber am Kirchplatz die ersten Spatenstiche vorgenommen. Insgesamt werden auf einer Länge von 43 Kilometern Glasfaserkabel verlegt, über die LEONET künftig Internetanschlüsse mit einer Download-Geschwindigkeit von bis zu 1.000 Mbit/s bereitstellen wird.

Außer im Hauptort Künzing werden in Kohlstatt, Inkam, Forsthart, Girching und in weiteren Weilern Glasfaser bis in die Gebäude verlegt – 163 Häuser profitieren. Es geht um Haushalte, die als unterversorgt gelten und weniger als 100 Mbit/s im Download zur Verfügung haben. Ergänzend dazu kommt die Erschließung von 142 Grundstücken mit Leerrohren. Die Ausbaurkosten werden mit Bundesmitteln und zusätzlich vom Freistaat Bayern zu insgesamt 90 Prozent bezuschusst. Für die Fertigstellung des Netzes hat die LEONET ein Jahr Zeit. Verantwortlich für die Tiefbauarbeiten zeichnen die südbayerischen Firmen Nibler und THB.

LEONET und die Gemeinde Künzing haben im November vergangenen Jahres den Kooperationsvertrag zum Glasfaserausbau im Rathaus unterschrieben. Bürgermeister Lobmeier hatte damals von einem „Supertag für die Gemeinde“ gesprochen. LEONET-Vorstand Martin Naber betont: „Mit der zukunftssicheren Glasfaser versorgen wir die Gemeinde nachhaltig. Der Spatenstich heute ist ein wichtiger Meilenstein dafür.“ Neben dem geförderten Glasfaserausbau erschließt die LEONET in Künzing über 800 Adressen im Rahmen des eigenwirtschaftlichen Ausbaus.



Über LEONET:

Das Telekommunikationsunternehmen LEONET investiert umfassend in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskunden. Die LEONET hat sich seit über 13 Jahren auf den Ausbau von ländlichen bis kleinstädtisch geprägten Regionen spezialisiert. Aktuell erstrecken sich die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern auf über 3.500 Kilometer. Sie verlaufen durch 190 Kommunen in 20 Landkreisen. Über 25.000 Privat- und Geschäftskund*innen nutzen bereits die Telefon- und Internetdienste von LEONET.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET AG
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
Mobil: +49 151 1881 5355